

# Garant für Engagement

**JUBILÄUM** Lions Club Altmühltal feierte 40. Geburtstag.

**TREUCHTLINGEN** – Der Lions Club Altmühltal feierte sein 40-jähriges Bestehen mit einem Festakt in der Stadthalle Treuchtlingen. Präsidentin Brigitte Güllich konnte Personen des öffentlichen Lebens ebenso begrüßen wie gemeinnützige Organisationen. Seit 1984 engagiert sich der Club regional in der Kinder- und Jugendarbeit, für Kultur, Sport, Bildung und bedürftige Personen. Spenden erwirtschaftet der Club über sein Hilfswerk durch jährliche Altkleidersammlungen oder den Adventskalender-Verkauf. Mit Auftritten bedankten sich die Lollipops der Lebenshilfe, die Juniorengarde der KG Treuchtlingen, Jugendliche der Jugendwerkstatt Langenaltheim, der Verein Eber-Hart oder Klinik-Clown Andreas Schock für die bisherige Unterstützung der Lions.

Grüßworte sprachen eingangs Governor Tony Ilg vom Distrikt Bayern Nord mit seinen 66 Clubs und 2350 Mitgliedern, Helmut Lang und Andreas Mack für die befreundeten Lions Clubs Gunzenhausen und Dinkelsbühl. Landrat Manuel Westphal gratulierte für den Landkreis.



Die Gründungsmitglieder Gerhard Bayerköhler, Wilfried Etschel, Erich Ludwig, Robert Westphal (von links) zusammen mit Governor Tony Ilg (3. von links) und Präsidentin Brigitte Güllich.  
Foto: LC Altmühltal

Der Einladung des in Treuchtlingen beheimateten Clubs mit derzeit 33 Mitgliedern waren auch sozial engagierte Einzelpersonen gefolgt. Rita Franz und Iryna Hellmuth setzen sich für Menschen in Sri Lanka beziehungsweise für ukrainische Flüchtlinge ein, Wolfgang Hermann leitet die Tafel Treuchtlingen. In seiner Festrede spannte Walter Schweidler den Bogen von den Wurzeln der internationalen Lions-Bewegung im Jahr 1917 in den USA bis in die heutige Zeit. Aktuell gibt es 1,4 Millionen Lions. Über die deutsche und weltweite Lions-Organisation ist der Club auch in den ärmsten Ländern der Welt engagiert.

Als Gründungsmitglieder wurden an diesem Abend von Governor Tony Ilg ausgezeichnet: Gerhard Bayerköhler, Erich Ludwig, Wilfried Etschel und Robert Westphal. Eine hohe Auszeichnung gab es für Thomas Thill für besondere Verdienste in der Lions Organisation. Für die musikalische Untermalung des Programms sorgte das Flötenensemble der Musikschule Weißenburg. Die Festschrift ist auf [altmuehlal.lions.de](http://altmuehlal.lions.de) zu lesen. **wh**